
被爆80年にして非核平和銀座、健在！

◆参加者 のべ 223 人
◆募金 48,732 円　◆ペナント 64 本
◆自治体協賛金 53,000 円　◆自治体ペナント 12 本
◆折り鶴 19,500 羽

①津島市役所→愛西市佐織公民館→稲沢市平和支所
　　　→井堀公民館→稲沢市役所→稲沢駅ﾛｰﾀﾘｰ
②近鉄蟹江駅→蟹江町役場
③弥富市役所　④飛島村役場

6
月
5
日
︵
木
︶

ま
と
め

津島市役所での出発集会は、歌声で始まり、通し
行進者の紹介の後、大村さんが、代表して「熱中症

に気をつけて元気に行進しましょう」とあいさつしました。
その後、津島市による出発式が、はじまりました。
日比一昭市長は「市民の願いを求め行進されている皆さんに敬意を表

します。津島市は、昭和 57 年 3 月 23 日に非戦、核兵器のない世界を求
める宣言し、平和学習などの取り組みも続けています」とあいさつ。浅
井議長は「小さな力も集まれば大きな力になります。私の父は、神風に
所属し原爆投下後の広島上空を通過した
時の惨状を話してくれました。惨状を知
らない世代が大半。後世に伝えることが
大切です」と行進団を激励しました。要
望書に関する回答書の手交、ペナントい
ただき、市長と議長を先頭に市役所内を
行進してもらいました。
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津島市

すべての自治体より協賛金・ペナント津島、愛西、稲沢
蟹江、弥富、飛島



本日 6/6 のコース

集会では愛西市長が挨拶「愛西市は、
平成 17 年９月に、非核都市宣言を行い、

毎年８月には、平和式典を開催し、公民館等に折り鶴
コーナーを設けて、市民が、折った鶴を広島に届けて
います」と市の取り組みを紹介。愛西市議会議長は「日
本は、唯一の被爆国。このことを後世に繋げていただ
き核兵器の根絶に向け行進される皆さんの悲願達成を
心から、祈念します」。

地元原水協浜崎理事長は「90 年代から、署名を集め
てきた。１軒１軒訪ねて署名を訴えて歩いてきたことが、昨年のノーベル賞受賞に繋がり、嬉しかった。日
本政府に核禁条約批准に力を入れていきたい」とあいさつしました。

愛西市

稲沢市長は「今年は、戦後 80 年の年となります。
地球上から、核兵器がなくなるのが大切だと思い

ます。稲沢市は平和年宣言から 20 年になる。戦争被爆国の日本
が核禁条約にサインしないのか？締約国会議にオブザーバー参
加すれば良いと思います」。

議会議長の挨拶「本市は、平成 17 年 6 月に宣言しました。非
核三原則を厳守し、平和な日本に努力することが大切。市民が
平和な暮らしができるのが自治体の役割です」。

稲沢市役所前での関係式典では、市長と議長からの歓迎の挨拶を受け、通し行進者の大村美恵さんが代
表して挨拶しました。

稲沢市と議会から協賛金とペナントをいただき、稲沢市からは、2,000 羽の折り鶴もいただきました。集
会には、48 人が参加し、行進には 37 人が市長と議長と共に元気に参加しました。

稲沢駅前で終結集会。歌声の
皆さんのリードで元気に歌いま
した。地元の皆さんの差し入れ
のスイカがとても美味しかった
です♪

稲沢市

③ ④

被爆 80 年の年に、６年ぶりに網の目行進を復活させ
ることができました。

蟹江駅から、役場まで行進して役場で、町長と議長に出迎えてもらいま
した。今年、復活した網の目行進を来年以降も続けてい
けるよう頑張りたい。

（愛西市佐織中央公民館で板倉ひろゆきさんより）

蟹江町

リニモはなみずき駅→長久手市役所
14:00 15:20 集会

②

10:00
各所　 →瀬戸市役所前河原→共栄通りﾃｨｱ→各所

→尾張旭市中央公民館→大森東島公園

→小幡駅→守山自衛隊前→守山生涯学習ｾﾝﾀｰ

10:35

12:00

15:25 16:10 16:30

集会

昼食・集会 13:45

要請 集会

9:00 お散歩行進 お散歩行進
①

ｺｰﾌﾟ日進店→日進駅北広場　　豊明市ｶﾗｯﾄ
10:00 9:15 周辺を周回集会 11:30


